

Forums pour les consommateurs

Cocaïne et allaitement

Par Profil supprimé Posté le 08/09/2017 à 13h33

Bonjour, pour moins d'1gramme de cocaïne prise combien de temps doit on attendre avant d'allaitement le bébé ?

1 réponse

Moderateur - 15/09/2017 à 13h07

Bonjour,

Si on sait que l'une des voies d'élimination de la cocaïne est le lait maternel, on ne sait pas dire précisément combien de temps on retrouve la cocaïne dans le lait maternel. On ne peut que conseiller d'espacer au mieux la prise de cocaïne et l'allaitement. Un délai de 24 heures semble raisonnable.

En revanche conserver l'allaitement est recommandé, plutôt que de l'arrêter parce que l'on consomme de la cocaïne.

Cordialement,

le modérateur.